
YOGYA (KR) - Mana-

jemen PSIM Yogyakarta

akan segera bersikap ter-

kait nasib sang pelatih uta-

ma, Imran Nahumarury

yang mendapat desakan un-

tuk mundur dari suporter.

Tiga hasil imbang yang di-

dapat ‘Laskar Mataram’ pa-

da tiga laga awal kompetisi

Liga 2 musim 2022/2023,

termasuk saat ditahan de-

ngan skor 1-1 oleh tim tamu

PSCS Cilacap menjadi

alasan utama disuarakan-

nya pergantian pelatih.

CEO PSIM Yogyakarta,

Bima Sinung Widagdo

kepada wartawan melalui

sambungan telepon, Senin

(12/9) mengatakan, pihak-

nya saat ini terus melaku-

kan diskusi dengan semua

pihak terkait keputusan

akhir posisi pelatih Imran

Nahumarury. ”Saat ini ka-

mi terus bahas secara in-

ternal, baik dengan in-

vestor, stakeholder sepak-

bola Yogya dan pelatihnya

juga,” terang Bima.

Diskusi ini menurutnya

sangat penting agar apa-

pun keputusan yang akan

dikeluarkan, akan menjadi

keputusan terbaik dan bu-

kan keputusan yang terbu-

ru-buru. ”Kami tidak ingin

panik dan membuat kepu-

tusan yang salah. Untuk

itu, kami akan matangkan

dulu keputusan ini. tapi

yang pasti, keputusan ini

didasari pada performance

tim PSIM,” tegasnya.

Saat ini sendiri, Bima

mengakui bahwa perfor-

mance tim PSIM memang

belum sesuai yang dihara-

pkannya.

* Bersambung hal 7 kol 1

NASIB IMRAN DIPUTUSKAN 1-2 HARI INI

Manajemen PSIM Tak Ingin Gegabah
JAKARTA (KR) - De-

wan Pimpinan Pusat Par-

tai Persatuan Pemba-

ngunan (DPP PPP) me-

nyerahkan dokumen ten-

tang pergantian ketua

umum (Ketum) ke Komisi

Pemilihan Umum (KPU)

RI di Jakarta, Senin

(12/9). Dokumen tersebut

sebagai perbaikan admi-

nistrasi pendaftaran calon

partai politik peserta

Pemilu 2024.

”Alhamdulillah, kami

dari DPP PPP telah me-

nyampaikan susunan pe-

rubahan di dalam struktur

organisasi partai. Dari se-

muanya itu, yang berubah

hanya satu yaitu ketua

umum,” kata Pelaksana

Tugas (Plt) Ketua Umum

DPP PPP Muhammad

Mardiono di Jakarta.

Jabatan Ketum DPP

PPP semula dipegang Su-

harso Monoarfa. Kini, po-

sisi tersebut diganti Mu-

hammad Mardiono sebagai

Plt Ketua Umum DPP

PPP. ”Selain itu tidak ada

perubahan dan apa yang

saya sampaikan kepada

KPU tadi adalah suatu

rangkaian dari proses

konstitusi partai kami un-

tuk menjalani proses-pro-

ses ini,” jelasnya.

Sementara itu, Anggota

KPU Idham Holik menga-

takan, kedatangan DPP

PPP ke Gedung KPU

dalam rangka audiensi de-

ngan para pimpinan KPU.

Dalam audiensi tersebut,

PPP menyerahkan berkas

fisik surat pengantar dan

surat perubahan ketum

partai politik.

* Bersambung hal 7 kol 5

PPP Serahkan Dokumen 
Pergantian Ketum ke KPU

YOGYA (KR) - Ribuan pengemudi ojek online (ojol)
memadati halaman Gedung DPRD DIY, Senin (12/9).
Mereka meminta harga BBM dapat dikembalikan
seperti semula. Mereka berjalan kaki dari Stadion
Kridosono menuju Gedung DPRD DIY yang berjalan
kurang lebih 2 kilometer. Setelah beraksi, mereka kem-
bali jalan kaki menuju Stadion Kridosono.

Mereka menyuarakan beberapa tuntutan atas ke-
naikan harga bahan bakar minyak (BBM) bersubsidi
oleh pemerintah. Para pengemudi ojol ini merupakan
gabungan dari berbagai paguyuban driver yang ada di
DIY atau Forum Ojol Yogyakarta.

”Kami meminta harga BBM untuk diturunkan.
Karena setiap hari kami menggunakan BBM dan ke-
naikan harga BBM ini sangat luar biasa,” kata Ketua
Paguyuban Driver Gojek Jogja (Pagodja) Agus Suwito.

Kenaikan harga BBM ini akan semakin menambah
pengeluaran para pengemudi. Lantaran mereka setiap
hari bekerja menggunakan BBM. ”Kenaikan dari BBM
mencapai 30 persen. Sedangkan kenaikan aplikator
hanya 15 persen. Itu maksimal. Maka tiap hari kami
harus mengeluarkan biaya tambahan untuk bisa
menyelesaikan tugas kami sebagai driver,” ungkapnya.

Selain menolak kenaikan harga BBM, ada empat tun-
tutan lain yang mereka suarakan. Jika harga BBM ti-
dak bisa diturunkan, maka mereka meminta diberikan
bantuan subsidi.

* Bersambung hal 7 kol 5
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KONDISI sosial-ekonomi nasional sedang muram me-

nyusul pengumuman kenaikan harga bahan bakar minyak

(BBM) oleh pemerintah. Timbul gejolak di berbagai daerah.

Segenap elemen masyarakat menuntut pemerintah agar

membatalkan kebijakan kenaikan harga BBM. Secara eko-

nomi, kenaikan harga BBM mengancam harga kebutuhan

pokok melambung menyebabkan kemampuan daya beli ma-

syarakat menurun. Sementara para pengusaha sedang

menghitung kenaikan harga jual produk agar tak merugi.

Inflasi akibat kenaikan harga BBM tak terhindarkan.

* Bersambung hal 7 kol 1

● BELUM lama ini saya

menginap di rumah teman,

tidur sekamar dengan te-

man saya, kakaknya dan

ibunya yang sudah sepuh.

Tengah malam, tiba-tiba

listrik padam. Ketika kami

akan tidur, ibu teman saya

terbangun memanggil-

manggil anak-anaknya. Se-

tengah menangis, ibu itu

berkata, ÓAku ini sudah di

surga apa neraka? Kok ge-

lap, sepi.Ó Kami segera ba-

ngun dan menenangkan-

nya. (Murti Kristianti, Jalan

Flamboyan 10 Perumnas

Condongcatur, Yogyakarta

55283)-d

KR-Atiek Widyastuti H

Pengemudi ojek online berunjuk rasa di DPRD DIY, Jalan Malioboro, Yogyakarta, Senin (12/9).

YOGYA(KR) - Pengelolaan Hotel

Ibis dan Malioboro Mall yang se-

lama ini dilakukan oleh PT Yogya

Indah Sejahtera (YIS) telah berakhir

pada 12 September 2022. Karena

kerja sama sudah berakhir dan ti-

dak diperpanjang, maka aset

Malioboro Mall bersama Hotel Ibis

dikembalikan, sehingga sepenuhnya

menjadi milik Pemda DIY. Karena

seperti yang diketahui bersama sela-

ma ini pengelolaan Hotel Ibis dan

Malioboro Mall menggunakan pola

build operate transfer (BOT) atau

sistem bangun guna serah.                    

Penandatanganan penyerahan

aset Malioboro Mall dan Hotel Ibis

dilakukan oleh Gubernur DIY Sri

Sultan Hamengku Buwono (HB) X

dan Dirut PT Yogya Indah Sejah-

tera, L Margaret di Kepatihan

Yogyakarta, Senin (12/9).

”Izin pengelolaan Malioboro

Mall dan Hotel Ibis telah berakhir

pada 12 September dan tidak di-

perpanjang. Seiring dengan be-

rakhirnya izin pengelolaan terse-

but, dilakukan serah terima dari

pengelola lama (PT YIS) kepada

Pemda DIY. Hal itu dikarenakan

kerja sama dengan pengelola yang

lama sudah berakhir dan tidak

diperpanjang. Sehingga aset

Malioboro Mall dan Hotel Ibis saat

ini sepenuhnya menjadi aset

Pemda DIY,” kata Sekretaris Da-

erah (Sekda) DIY, Drs K Baskara

Aji di kantornya, Senin (12/9).

Baskara Aji mengatakan, meski

izin pengelolaannya tidak diper-

panjang dan saat ini menjadi aset

dari Pemda DIY. Tapi pihaknya

menegaskan bangunan tersebut

akan tetap dipergunakan untuk

mal dan hotel seperti yang sudah

ada saat ini. Jadi kemungkinan

yang membedakan hanya penge-

lola hotel dan mal tersebut. Ada-

pun mekanisme yang akan ditem-

puh kemungkinan ada dua cara

apakah akan disewakan atau

akan dikerjasamakan. Tentunya

keduanya (baik disewakan mau-

pun dikerjasamakan) harus tetap

menggunakan ketentuan atau

aturan yang sudah ada. 

”Baik hotel maupun mal akan

tetap berfungsi seperti yang sudah

ada sekarang. Begitu pula dengan

pedagang yang ada di dalamnya,

saya rasa tidak akan banyak ber-

ubah. Jadi kemungkinan hanya

pengelolanya yang berubah jadi ki-

ta tunggu saja. Meski begitu se-

mua tahapannya baik model sewa

maupun dikerjasamakan harus

mengacu ketentuan yang ada,”

terang Baskara Aji.              (Ria)-d

MINTA HARGA BBM DIKEMBALIKAN

Ribuan Pengemudi Ojol 
Padati DPRD DIY

KR-Adhitya Asros

Imran Nahumarury

KR-Istimewa

Penandatanganan penyerahan aset Malioboro

Mall dan Hotel Ibis kepada Pemda DIY oleh Sri

Sultan HB X dan L Margaret.


